
! ! ! ! !埃方支持中方关于根据双边

协议和地区共识"通过直接协商谈

判和平解决南海争端的立场#国际

社会应发挥建设性作用"支持该地

区国家为维护地区和平与稳定所

作努力"这符合各方利益# $

!!!埃塞俄比亚政府发布声

明"支持中方在南海问题上的立场

和主张#

!菲律宾单方面就南海问题提

起仲裁的行为自相矛盾"背弃了其

早年希望磋商解决争端所作的努

力#菲律宾单方面采取的这种行动

过于草率" 超出了国际法的框架"

违反了菲律宾曾承诺的当事方协

商一致的原则#而中国在这个问题

上所采取的行为是恰当的"中国政

府不可能接受所谓的仲裁# $

!!!捷克众议院副议长沃伊

捷赫$菲利普

!南海问题相关各方应对一国

的领土主权表示出应有的尊重"并

在%联合国海洋法公约&框架下解

决问题#塞拉利昂同中国在南海问

题上坚定地站在一起"希望各方相

互尊重"为这一问题找出一条和平

解决的道路# $

!!!塞拉利昂外交和国际合

作部长萨穆拉$卡马拉

!马拉维理解并支持中国在南

海仲裁案上的立场#马拉维将与其

他非洲国家一道"支持有关各方通

过协商谈判和平解决南海争端"而

非诉诸强制仲裁# $

!!!马拉维总统彼得$穆塔里卡

!正如中国政府多次声明的那

样"临时仲裁庭在领土主权问题上

没有发言权"谁都知道"这个临时

仲裁庭不能就领土主权作裁决"它

已完全超出了国际法范畴#从一开

始"整个仲裁就是为了指责中国不

遵守国际法"或要求中国完全放弃

领土要求# 关于临时仲裁庭的组

成"如果打一个比喻"就好比竞争

球队之一在幕后与裁判串通以确

定结果# $

!!!美国国际问题专家%&全

球策略信息'杂志华盛顿分社社长

威廉$琼斯

!应菲律宾单方面请求而建立

的临时仲裁庭是不合理不合法的"

因为根据中国和菲律宾达成的协

议"双方曾承诺在争端出现时通过

对等谈判来解决#临时建立这个仲

裁庭"只能让人得出结论"那就是

某些国家想将事态扩大"让第三方

有机会加入# 为了施加压力"美军

战舰也不断地到这个海域 '秀肌

肉("耀武扬威# $

!!!曾任德国波茨坦大学法

学教授海因茨$科夫曼

!南海仲裁案是披着法律外衣的

政治闹剧#临时仲裁庭的决议显然受

到美国的影响"中国不应该接受# 南

海问题不是一个不能代表主要文明

体系和法律体系的临时仲裁庭能够

解决的" 如果美国继续一味干涉地

区事务" 南海局势一旦紧张甚至混

乱" 亚太地区稳定与发展乃至全球

政治)经济形势必将受到影响* $

!!!俄罗斯卫星新闻网军事

观察员巴拉涅茨

!中国在南海一切行动的目的

不是为了实施所谓海洋霸权"而是

希望保持在南海拥有的历史性权

利"维护自己的合法权利* $

!!!英国谢菲尔德大学东亚

研究所中国问题专家凯瑟琳$莫顿

!!"年前美国拒绝执行国际

法院关于尼加拉瓜诉美国一案的

裁决" 裁决未能解决两国间的争

议"为什么今天有人指望一份裁决

能解决中菲之间的争议+当年做出

上述举动的美国没资格强迫今天

的中国采取不同的做法* $

!!!复旦大学教授沈丁立指

出"中国曾同多个邻国通过谈判解

决边界争议"直接对话和谈判才是

解决南海争议的现实途径"各方要

在谈判基础上做出妥协(

!一般而言"仲裁法庭在有关

岛,礁法律地位问题上采取回避态

度" 但南海仲裁案仲裁庭却作出

-出格(的裁决"中国对于有关这场

裁决系 -披着法律外衣的政治闹

剧(的表态是有道理的# 裁决无益

于南海争端解决"还可能给中菲对

话增添难度"但目前双方仍有对话

可能性# $

!!!上海交通大学法学教授

薛桂芳表示"地区有关国家正站在

一个十字路口"都需做出负责任的

选择)

!仲裁庭一直以菲律宾违法行

为和非法诉求为基础进行所谓的

庭审和裁决"不具有合法性"是无

效的"没有拘束力的# $

!!!澳大利亚大华联会在第

一时间发表声明#

!这是海外游子为祖.籍/国守

疆卫土的关键时刻*全欧近 !""万

同胞应迅速行动起来"通过各种途

径展示欧洲华侨华人不畏强权,追

求正义,和平爱国的情怀和心声*$

!!!欧洲华侨华人社团联合

会就所谓裁决结果发出紧急通知#

!南海仲裁案的实质争议在

于领土主权和海洋划界" 二者均

在仲裁庭的管辖权之外" 菲律宾

滥用了%公约&规定的法律程序"

仲裁庭越权管辖* 仲裁庭关于管

辖权及实体问题的裁决均不会产

生任何拘束力* $

!!!留荷国际法学生学者发

表联署公开信#

!南海仲裁案的裁决结果荒唐

无效* 明显可以看出"仲裁庭背后

有其他势力的干扰"其目的是在南

海制造紧张局面"影响中国发展*$

!!!俄罗斯中国和平统一促

进会秘书长吴昊认为#

!所谓的南海仲裁案"不仅是

个'法律(问题"还是一个'道德(问

题* 菲律宾前任政府在美国纵容

下"把玩着一个'以小欺大(,'恶人

告状(的把戏"将一个本来可以协

商解决的常见问题混淆是非"企图

绑架舆论,嫁祸于人"这是违背人

类道德伦理的丑行* $

!!!德国华商联合总会秘书

长范轩表示#
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“南海仲裁案是披着法律外衣的政治闹剧”
针对南海仲裁案仲

裁庭12日作出非法无
效的所谓最终裁决，多
国领导人支持中国南海
问题立场，中外专家学
者呼吁做出负责任的选
择，海外侨胞强烈表态
称抗争绝不会缺席。
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百万年薪，为何还留不住你？
宋宁华

! ! ! ! !虽然开出百万年薪"但公司的

骨干还是选择离开#拿什么留住你"

企业的人才$ 这是我现在最头疼的

问题# %

近日"由浦东新区组织部&浦东

新区人力资源和社会保障局主办的

第十一&十二批中央!千人计划%&第

五批浦东!百人计划%人才落地仪式

在浦东国际人才城举行"!"位中央

!千人计划%和 #$ 位浦东!百人计

划%人才落户浦东#

作为上海建设科创中心的核心

区域" 浦东尤其是张江已经在各方

面不断力推吸引& 服务人才的创新

举措" 但对于一些求贤若渴的企业

而言" 还是面临迫在眉睫的 !留人

难%问题#

以上这段!苦水%来自一名刚刚

入选中央 !千人计划% 的企业家之

口# 这位从硅谷归来的企业家金虎

林表示"作为创业者"虽然现在已经

过了白手起家的初期" 从国外带回

技术&资金"但归国创业后"仍面临

不少现实问题" 其中首要的便是吸

引人才的问题#

金虎林的话得到了在座许多企

业家的共鸣# 一名医药行业的企业

家表示"除了人才的高成本外"医药

行业许多仪器设备& 试剂都要从国

外进口"通关时间&关税等都增加了

研发的成本# 一家正在开发国产心

脏起搏器的企业负责人也表示"医

药仪器产品上市至少要 "年以上"

而多数元器件都要进口# 中国的人

口红利正在逐渐消失" 尤其大城市

更是如此# 但消费者对国产产品的

普遍心理需求就是要比进口产品价

格低" 这更增加了中国企业的市场

竞争压力#

为了扶持创新创业" 政府部门

推出了许多相关基金等" 受到企业

的普遍欢迎#但也有企业家表示"现

在高科技企业要申请到相关的认

证" 往往要求主要资产构成为固定

资产"对人力成本的评估比例较低#

而对于高科技企业" 人力成本往往

是其中主要的成本#

对于企业家们提出的各种意见

建议" 浦东新区有关负责人坦白回

应# !当前"浦东正肩负着全球科技

创新中心& 张江综合性国家科学中

心和上海自贸试验区建设等重要战

略使命"要落实好这些战略任务"关

键在人才#%浦东新区人力和社会资

源保障局局长徐雯表示" 浦东正在

从!降低门槛&提供平台&保障服务%

%个方面" 对标国际" 探索更加积

极& 开放& 有效的人才体制机制改

革#在过去的一年中"浦东提出了建

设人才改革试验区 &!条&'!项改

革创新举措" 重点在外国人永久居

留&就业许可&资格认证等政策上探

索突破" 如建设自贸试验区海外人

才离岸创新创业基地" 试行硕士及

以上学位的外国留学生可直接在上

海自贸区就业等一系列创新政策#

另一方面"结合贯彻今年中央'关于

深化人才发展体制机制改革的意

见(的新要求"浦东正在抓紧研究制

定新区人才工作推进计划" 进一步

完善集聚人才的制度设计" 集聚更

多优秀的国际化人才#

如今的张江正从!高科技园区%

向!综合性国家科学中心%迈进"要

实现!华丽转身%"围绕!人%的大文

章仍需做足# 据了解"截至目前"浦

东已累计引进中央!千人计划%&()

人"上海!千人计划%$*! 人"浦东

!百人计划%'+人# 这些 !千人计

划%&!百人计划%专家普遍拥有丰富

的原创&核心及关键技术"广泛参与

国际研发&合作及竞争经验"对吸附

资本&凝聚团队"推动提升浦东的自

主创新及经济发展" 起到了至关重

要的作用#

张江高科技园区管委会副主任

王维刚透露"!十三五%期间"张江的

人才公寓将!多条腿走路%"除了张

江集团等园区内企业外" 正计划通

过更灵活的机制"如政府&企业补贴

一些&自己付一些等方式"为这里的

从业者提供更多的人才公寓# 在新

建的商品房中" 也将设置一定比例

的房屋作为人才公寓" 并盘活周边

区域的资源为张江人才所用#

针对企业家提出基金等申请中

人力成本较低的建议"王维刚表示"

张江在自主立项的基金中" 基本不

对人力成本比例作特别限制" 给企

业更多的扶持# 为了给白手起家的

创业企业更多的资金扶持" 张江已

联手多个国际知名孵化器" 为企业

解决资金的!燃眉之急%"加速企业

的!全球孵化%# 但要将这里打造为

!中国硅谷%"各种!软环境%&!硬环

境%的修炼永远在路上#
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